

INNOVATION/STARTUP : La SATT Sayens annonce son entrée au capital de la start-up Catsalyze

La [SATT SAYENS](https://www.sayens.fr/) / T : 03.80.40.34.80 (siège à Dijon/21), annonce son entrée au capital de la start-up [CATSALYZE](https://www.catsalyze.com/fr/) (siège à Nancy/54) après lui avoir transféré une technologie de biocatalyse, véritable révolution pour la production d'enzymes industrielles de nouvelle génération. Issue de travaux de recherche communs aux équipes Enzymologie moléculaire et structurale du laboratoire IMoPA et de la plateforme d'Ingénierie - Biologie - Santé d'IBSLor, la technologie s'inscrit dans le domaine de la « chimie verte », en répondant grâce à la biocatalyse aux enjeux environnementaux, par une production plus durable, plus propre et plus efficace. La start-up Catsalyze, créée en Lorraine pour exploiter cette technologie, poursuit l'ambition de devenir un acteur majeur de la production d'enzymes en proposant aux industriels des solutions de nouvelle génération capables de répondre en termes de gains sur les coûts de production, d'efficacité grâce au potentiel de ciblage des molécules, et de stabilité des process de développement. <https://www.catsalyze.com/fr/> / <https://www.sayens.fr/>